

Stimmen zum Prix Benevol



«Die Auszeichnung mit dem Prix Benevol 2014/15 bedeutet uns als Jugendorganisation viel. Die Wertschätzung und das öffentliche Interesse an unserem freiwilligen Engagement motivieren uns Leiterinnen und Leiter sehr.»

Jungwacht Blauring Gams, Preisträger 2015 in der Kategorie «Jugend»



«Es freut uns sehr, als kulturelle Institution den Prix Benevol 2014/15 erhalten zu haben. Er bestärkt unser jahrelanges unentgeltliches Engagement für eine lebendige Kulturlandschaft in der Region Sarganserland.»

Altes Kino Mels, Preisträger 2015 in der Kategorie «Kultur»



«Das Medienecho auf die Auszeichnung mit dem Prix Benevol 2014/15 war sehr gross. Dies hat uns eine breite Bekanntmachung unseres Engagements ermöglicht, von dem wir bis heute profitieren. Dank der Preissumme konnte unser Verein das Angebot weiter ausbauen.»

Hospizgruppe Sarganserland, Preisträger 2015 in der Kategorie «Gesellschaft»



«Der Prix Benevol 2014/15 ist für uns eine Bestätigung, den eingeschlagenen Weg im Freiwilligen-Management fortzusetzen. Ohne engagierte Freiwillige gäbe es unseren und die meisten Sportvereine der Schweiz nicht mehr.»

SV Fides, Preisträger 2015 in der Kategorie «Sport»



«Die Auszeichnung von Freiwilligenarbeit mit dem Prix Benevol rückt ein gesellschaftspolitisches Wirken in den Fokus, dem ich grossen Respekt zolle. Freiwilligenarbeit ist Ausdruck von Eigenverantwortung - darauf baut unsere Gesellschaft!»

Martin Klöti, Regierungsrat des Kantons St. Gallen

Sie haben ein DANKE verdient!



Die Trägerschaft:

Ein Zeichen setzen

Sehr geehrte Damen und Herren

Jedes Jahr leisten Sie als Verein oder Organisation im Kanton St. Gallen einen wichtigen Beitrag an das Zusammenleben in Gemeinden und Städten – vielen Dank für Ihr grosses Engagement. Um diesen Einsatz gebührend zu würdigen, laden wir Sie herzlich zur Teilnahme am Prix Benevol 2017/18 ein.

Insgesamt 230 Vereine und Organisationen im Kanton St. Gallen haben sich bei der letzten Durchführung um den Prix Benevol beworben. Sie alle erhielten an den kommunalen Verleihungen des Prix Benevol im Jahr 2014 grosse Wertschätzung für ihre in der Gemeinde erbrachte Freiwilligenarbeit. Die darauffolgende kantonale Verleihung im Jahr 2015 führte den Einsatz der zahlreichen Freiwilligen einer breiten Öffentlichkeit vor Augen und zeigte die ganze Vielfalt der Freiwilligenarbeit auf. Insgesamt sind zum Prix Benevol 2014/15 rund 100 Medienberichte erschienen, von denen die sich bewerbenden Vereine und Organisationen profitierten.

Das positive Echo auf die durchgeführten Veranstaltungen motiviert die Projektpartner St.Galler Kantonalbank (SGKB), Vereinigung der St.Galler Gemeindepräsidentinnen und Gemeindepräsidenten (VSGP), Gemeinnützige Gesellschaft des Kantons St.Gallen (GGK) und Kanton St.Gallen, den Prix Benevol gemeinsam mit Benevol St.Gallen alle drei Jahre zu verleihen.

Unser Ziel ist es, Ihr wertvolles Engagement in Bereichen wie Gesellschaft, Sport, Natur oder Kultur öffentlich sichtbar zu machen und Ihnen einen herzlichen Dank auszusprechen. Bewerben können sich alle Vereine und Organisationen der teilnehmenden Gemeinden, die ihre Freiwilligen gebührend wertschätzen.

Nutzen Sie die Chance, sich einer breiten Öffentlichkeit vorzustellen!

Für die Trägerschaft

Peter Künzle
Geschäftsführer Benevol St. Gallen

Roland Ledergerber
Präsident der Geschäftsleitung St.Galler Kantonalbank

Boris Tschirky
Präsident VSGP

Hubertus Schmid
Präsident GGK

Der Prix Benevol in Kürze

Was ist der Prix Benevol?

Der Prix Benevol würdigt das unentgeltliche Engagement in Vereinen und Organisationen der Gemeinden. Die kommunale Preisverleihung findet alle drei Jahre statt, das nächste Mal im Jahr 2017. Im darauffolgenden Jahr werden die Preisträgerinnen und -träger aus den Gemeinden für den kantonalen Prix Benevol nominiert, der an einem offiziellen Anlass von Persönlichkeiten des Kantons St. Gallen übergeben wird.



Wer kann sich um den Prix Benevol bewerben?

– Alle Vereine/Organisationen/Gruppierungen, die in einer der teilnehmenden Gemeinden aktiv sind und sich in der Freiwilligenarbeit an die Standards von Benevol halten (www.benevol-sg.ch).

Wie gehen Sie als Verein/Organisation vor?

– Den Bewerbungsbogen auf www.prix-benevol.ch herunterladen, ausfüllen und an die Verantwortlichen in Ihrer Gemeinde senden.

Wie werden die Gewinner ausgewählt?

– Auf Gemeinde-Ebene wie auch auf kantonaler Ebene wählt jeweils eine unabhängige Jury mit Vertretern aus verschiedenen Arbeitsbereichen die Preisträger aus.

Was bringt eine Teilnahme am Prix Benevol?

– Vereine und Organisationen werden in der Öffentlichkeit und in den Medien vermehrt wahrgenommen und erhalten eine Anerkennung innerhalb ihrer Gemeinde.

Weitere Informationen und Ihre Kontaktperson in der Gemeinde finden Sie auf der Website www.prix-benevol.ch. Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an die zuständige Person in Ihrer Gemeinde oder direkt an Benevol St.Gallen – Fachstelle für Freiwilligenarbeit: Tel. 071 227 07 60 oder E-Mail an sandra.papachristos@benevol-sg.ch.